



矢田っ子スポーツフェスティバルのアンケートありがとうございました。

5月27日(土)に行った、「矢田っ子スポーツフェスティバル」では、暑い中、ご参観ありがとうございました。さて、「矢田っ子スポーツフェスティバル」ですが、令和3年度よりこれまでの「運動会」から、子ども主体に考え、運動に親しむという考え方に変わってきています。スポーツフェスティバル終了後、保護者の皆様にアンケートにご回答いただきました。今回の結果をふまえて、さらによりよいものにしていこうと考えています。

★ 保護者アンケートより

5段階評価 数字が大きいほど肯定的な評価 回答数：278

- A 子どもたちは、運動会の練習などで、主体的に取り組む姿はありましたか。
- B 子どもたちは、ペアの学年や同学年と参加することで、関わることのよさを感じていましたか。
- C 子どもたちは、当日楽しく競技やダンスに参加していましたか。
- D 競技やダンスの内容はどうでしたか。

いただいたご意見・ご感想

・運動場だけではなく体育館や講堂を利用して行う事で児童も保護者も待ち時間が少なくすみ、熱中症などの心配も少なくなった気がしました。観戦もしやすかったです。

・幼稚園の時もダンスを披露する場があり、その時は周りをチラチラ見ながら自信なさげに躍っている息子の姿がありました。小学生になり、6年生のお兄さんお姉さんとダンスをできる事がとても嬉しかったようです。今年の運動会では、自分で覚えたダンスを、前を向いて、誰かの踊りを真似する事なく、踊りきっていました。

・午前だけなのがとても良いです。熱中症対策で、待ち時間は屋根のある体育館等で過ごせたのは、とても安心感がありました。

・競技がとても考えられたもので、見ごたえがありましたし子どもたちが楽しんでいるなと感じました。本番までにダンスを考えたり練習したりとお家でも頑張る姿がみられ、娘自身も学ぶことが多かったかと思えます。暑くなる時期なので、午後にまたがず午前中にまとめていただけるのも良いと思えました。

・今回、最後の最後の運動会でした。子どもはとても楽しかったそうです。もっとやりたかったと言っています。私は自分が学校も運動会も嫌いな子どもだったので、うらやましいです。従来の運動会も騎馬戦等いいところがありますが、(親的には6年生ならではの見せ場があるので)今回、一年生のお世話をするところを見て、子ども達の成長を感じる事ができたのはとてもよかったです。ありがとうございました。

・自分達で考えたい運動会でした。体育館と講堂でも競技があり見どころ沢山だった反面、兄弟で運動場と重なり見れないものもあったのが少し残念でした。

・子どもたちが負けて、悔しがって帰ってきました。クラス対抗ではなく、前みたいに全校で競い合うほうが子どもたちが真剣に取り組み、もっと盛り上がるのではないのでしょうか。あと、競技が得意な子、ダンスが得意な子がいると思いますが、ダンスを全員でやるのではなく、競技の一つとして選択できたほうが、得意な競技に真剣に取り組むのではないのでしょうか。

設問 評価	A	B	C	D
5	171人	151	212	152
4	78	96	47	74
3	25	25	17	34
2	3	3	1	17
1	1	3	1	1
回答合計	278	278	278	278